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国内期货稳定盈利的人数？国内期货盈利的人有多少

这篇文章给大家聊聊关于国内期货稳定盈利的人数，以及国内期货盈利的人有多少
对应的知识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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期货市场中有人说，任何价位开仓都是50％的概率，你怎么看？

以前我就认为如此。

以前我认为期货市场任何位置开仓都没有优势。开仓后盈利和亏损同样比例的概率
是一样的。即：赚10%和亏损10%的概率无限接近50%。

我认为盈利靠的是趋势行情的爆发力。

后来，有一天我忽然就想写这么个模型试试，我就想较真的测试一下看看是不是任
何位置都赚10%和亏10%的概率都是一样的。

于是我尝试了各种各样的入场方式去测试历史走势，结果震惊了，因为我发现有一
种入场方式，它的胜率达到了55%。

你们知道这意味着什么吗？这意味着我找到了一种盈亏比1比1，但是胜率为55%
的方法。这意味着一个盈利的方法出现了。

这个方法是什么？告诉各位也无妨：突破20日高点；跌破20日低点。没错，就是
海龟交易法则的入场方式。

然后我就在想，为什么？

后来经过我的深入研究我明白了，因为趋势的存在。

在震荡行情中，上涨10%和下跌10%的概率是接近的。但是上涨趋势呢？你创20
日新高就入场，盈利10%的概率有多大？你可能赚了10%后就出场了，然后再创新
高再进场，再赚10%。如果趋势够大，你可能连续赚10次…
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下跌趋势也是如此。

也就是说，因为市场不会永远震荡，总会出现趋势，所以，创新高入场，赚10%
出或亏10%出的胜率，就超过了50%。因此，题主提出的话是错的。

不用谢我，点个赞就行…

国内有多少人炒期货？

这个问题不太好回答。我以2016年的数据为例分析一下。

由于2017年的数据我也没有统计，就姑且以2016年末的为主。整体表现有以下几
种。

1、市场体量在逐渐增加。

首先可以肯定的是，中国的期货市场体量比较小，但目前资金总量目前处于稳步增
长状态。2016年，期货市场总资金震荡上升，年初期货市场资金大约为4000亿元
人民币，年末，全市场资金总量为4700多亿元，日均资金达4400多亿元，同比增
长14.5%。而股票市场截至2016年末，股票市场总市值为50.8万亿元人民币，同比
下降了4.3%。可以说期货市场总值连股市总值的零头都赶不上。

2、市场成交活跃。

2016年期货市场交投活跃，全年日均成交1695.8万手(全市场成交、持仓均为单边
统计，下同)，同比增长15.65%。期货市场共成交41.38亿手，同比增长15.71%，
成交金额195.63万亿元，同比减少64.69%，主要是金融期货交易额减少。其中，
商品期货累计成交41.19亿手，成交金额177.42万亿元，同比分别增长27.34%和30
.17%，分别占期货市场的99.56%和90.69%。2016年商品期货日均成交1688.3万
手，同比增长27.3%，金融期货日均成交7.5万手，同比下降94.6%。成交比较活跃
的品种主要集中于建材板块、能源化工板块、油脂油料板块等。品种间成交量分化
明显，成交量前20名的品种占市场总成交量的89.2%，排名最后的20个品种在总成
交量中占比仅为0.4%。

3、持仓量总体上升

2016年期货市场成交量、持仓量区间震荡(见图1-1-9)。2016年，全市场日均持仓
1341.2万手，同比增长22.2%，其中商品期货日均持仓1324.3万手，同比增长23.2
%，金融期货日均持仓16.9万手，同比下降24.8%。

                                    2 / 4



智行理财网
国内期货稳定盈利的人数？国内期货盈利的人有多少

4、客户数量稳步增长，机构投资者发展迅速，市场结构进一步优化

截至2016年末，全市场有效客户数118.6万人，较2015年末增长10.1%。分客户
类别看，2016年末，个人客户115.1万人，较2015年末增长10.0%；单位客户3.6
万个，较2015年末增长13.9%。2016年末，股票市场投资者数量为1.18亿人，较2
015年底增长19.2%。2016年末，期货市场金融机构投资者(特殊法人和资产管理客
户)达1.65万个，较2015年末增长49.5%。金融机构投资者的资金量2016年末约为
1820亿元，较2015年同期增长0.6%，全市场占比由43.7%降至38.0%。与此同时
，金融机构投资者成交量占全市场的比例由2015年的17.8%下降至2016年的9.8%;
持仓量占全市场的比率由12.9%上升到13.9%。

通过以上数据我们可以看到，即便是2018年的今天，我们取个理想增长数值，假
如客户相比2016年末增长20%，期货市场有效客户总量也不过才142万人，其中个
人户仍然要占到绝大多数。而相比股票市场，这两年股市行情不怎么样，就算舍去
零头，也有1亿人的数量，期货市场与股市相差70倍，而在市值上则相差108倍之
多。很多人叫嚷着谁有一两个亿做期货做的好的，过不几年整个世界都是他的了。
可能不可能，大家通过数据就可以看到。

第十二届期货实盘交易大赛结束了，盈利账户只占22%，你怎么看？

第十二届期货实盘交易大赛结束了，盈利账户只占22%。

很多人说，盈利账户占比22%，这就是28比例的体现。也可以吧，可以简单的这
么理解。但是，各位知道上一届吗？

上一届，盈利的人数8000，亏损的人数20000。上一次的盈利账户占比是：30%
。

期货日报的实盘大赛，是半年的统计结果，跟着半年的行情是密切相关的。而且，
这里面赚钱的这22%，就是真正的期货交易高手吗？

这也未必。这里肯定有高手，也有被行情恰好赶上的新手，也有运气好的中流选手
。

今年最狠的数据就是下图了：

资金总体稳定亏损，手续费稳步抬高。

今年的期货实盘大赛总体的亏损是历年来最惨的一届。因简单，因为今年的期货市
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场除了苹果，PTA，棉花之外，再无其他大行情。而且，苹果为新上市，PTA和棉
花是震荡了超长时间后突然短期雄起，非常突然，很多人都没做到。而其他主流大
品种全体哑火。

是什么导致了这么个结果？品种本身缺少行情是主要原因。期货交易这半年赚钱是
非常不容易的。另一个原因就是，市场上的噪音太多了。

现在的期货市场，有一种现象就是谁敢出行情，亏钱的那一方就各种表示有问题。
交易所接下来就要调手续费和保证金，强行降温。因为不降温，某些人就说：投机
行为太严重了。

难道期货市场的功能之一不就是投机交易吗？

趋势被强行压制，这一点很多人觉得没有什么。实际上，这基本上把期货投机想要
长期赚钱的唯一机会给消灭了大半。

而手续费的抬高，整体市场波动率的降低，导致了日内短线交易盈利极为困难。除
非你是纯做苹果的，在苹果有行情的时候做多的。否则，基本上也难以有较好的成
绩。

所以，今年的数据为史上最惨。

当然，这可能是暂时的，毕竟，未来的一切都是不确定的。

各位觉得今年的哪个数据让你印象很深？说说看。

点赞支持一下，谢谢。

做期货稳定盈利的人占总体多少百分比

大概在千分之五，这部分人大多是老手，或者老手带的新手，在这一行稳定盈利是
很难的，影响因素太多了，就连打个老虎都有可能影响到期货市场，比如石油，矿
产等。

国内期货稳定盈利的人数和国内期货盈利的人有多少的问题分享结束啦，以上的文
章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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